

◆日本共産党は、大軍拡・大増税許さず、命と暮らし守る政治実現に全力を尽くします

休日当番病・医院

7月16日(日)



- ◆内科 夜間・休日急病センター 旭町 32-0099
- ◆外科 苦小牧日翔病院 矢代町 72-7000
- ◆歯科 松井デンタルクリニック 明野新町 57-8241

7月17日(月) <海の日>

- ◆内科 夜間・休日急病センター 旭町 32-0099
- ◆外科 とよた腎泌尿器科クリニック 元中野町 31-2000
- ◆歯科 松沢歯科クリニック 三光町 82-8205

診療時間: 内科 = 9時~翌朝7時、外科 = 9時~17時、歯科 = 9時~12時。本紙は毎週火曜日に編集のため、その後に休日当番医が変更になってもお知らせすることはできません。ご利用されるときには、あらかじめ電話でお確かめください。

マイナカード対応のシステム導入した市内医療機関は、医科と歯科で124機関、薬局が67機関の計191機関で、全体の約76%です。市内でのトラブルは把握されています。市民生活部長は、「何らかの事情でカードを取得していない方が、資格認証書の申請もしていなかった場合であつても加入している保険の資格がな

法律相談



7月27日(木)

大和田貴史弁護士

(定員になります) 日本共産党苦小牧地区委員会 吉小牧市見山町2-2-6 申込 56-5002

親身な相談で定評

しんぶん赤旗読者のための

日本共産党

民主苦小牧

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山町2丁目2番6号 電話 56-5002 fax 56-5006
日本共産党のホームページ
苦小牧市議会ホームページ
eメールアドレス
<http://www.jcp.or.jp>
<http://toma-jcp.sakura.ne.jp/>
commun@rose.ocn.ne.jp

健康保険証廃止の中止を国に求めるべし

原市議一般質問

マイナ一体化の強引な推進を批判

認ができなかつたのが数件あり、健康保険証の提示による従来の方法で確認できたとしています。



原議員は「国の助成はあっても医療機関には、負担は大きい。小さな診療所で導入できていないところや、閉院(閉鎖)しなければならないところもある。地域医療にとって損失ではないか」とたたしま

政府は来年秋にも、健康保険証を廃止してマイナンバーカードに一体化するとしている

共産党の原啓司議員は、医療、介護等への影響についてただし、一体化の中止を国に要請するよう主張しました。

マイナカード対応のシステム導入した市内医療機関は、医科と歯科で124機関、薬局が67機関の計191機関で、全体の約76%です。市内でのトラブルは把握されています。市民生活部長は、「何らかの事情でカードを取得していない方が、資格認証書の申請もしていなかった場合であつても加入している保険の資格がな

くなることはない。保険の情報が確認できない懸念が生じる可能性はあるものと考えています。国から具体的な内容が

示されていないので、今後の動向を注視し対応したい」と答えました。原議員は、健康保険証を廃止しマイナカードに一体化するには問題があり、中止するよう国に申しのべるべきだ。健康にかかる問題であり、国に発信してほしい」と強く求めました。

最賃引き上げで日本を元気に

苦地区労連が宣伝

1500円以上今すぐ

今年の最賃改正に向けての

議論が中央最低賃金審議会で始まつたのを受けて苦小牧地区労連(横山傑議長)は2日、市役所前の国道沿いで、最賃

を時給1500円以上に引き上げようとするスタンディング宣伝をしました。前日までの雨が上がり、少しあわやかな日差しのもとに参加した19人が、手製の大

文字プラスター「全国一律最賃の引き上げで日本を元気にしよう!」やのぼり旗を掲げ、通行する市民や車に手を振りながらアピールしました。

横山議長は「物価だけがどんどん上がっていくなかで、大幅な賃上げがなければ、私たちは暮らしていくできません。

原議員は、「カードを持たない人は健康保険の資格認め書が交付されるが、申請しないともらえない仕組みになつていて。窓口負担が10割になる人が出てくる懸念がある欠陥の制度だ。保険診療が受けられなくなると言うことではないと言いつけるのか」と迫りました。

原議員は、「カードを持たない人が出てくる懸念がある欠陥の制度だ。保険診療が受けられなくなると言うことではないと言いつけるのか」と迫りました。

市民生活部長は、「何らかの事情でカードを取得していない方が、資格認証書の申請もしていなかった場合であつても加入している保険の資格がな

い」と答えました。

原議員は、「カードを持たない人は健康保険の資格認め書が交付されるが、申請しないともらえない仕組みになつていて。窓口負担が10割になる人が出てくる懸念がある欠陥の制度だ。保険診療が受けられなくなると言うことではないと言いつけるのか」と迫りました。

市民生活部長は、「何らかの事情でカードを取得していない方が、資格認証書の申請もしていなかった場合であつても加入している保険の資格がな

い」と答えました。

だからと安く使おうとするのは間違います。非正規労働者の労働条件を大きく改善すること、厳しくなり続けてきた正規労働者の労働条件の改善にもつなげていく必要があるります」「地域から私たちが大きく声をあげることで働く者の当然の権利を勝ちとつていましょう」と力強く訴えました。

参加者が一言発言をしました



た。全教いぶりは、教育現場のブラックな働き方を改善するとともに、子どもたちに行き届いた教育を保障するためにも大幅な増員が必要と指摘しました。苦小牧ローカルユニオンは、再任用教員は同じ仕事をしているのに正規教員の6割に満たない賃金しかもらえず生活が一気に苦しくなってしまうことを告発。郵政ユニオンからは、郵便局の現場では正規職員も過重な仕事で大変だが、非正規職員の待遇改善がまだまだ不十分なことを訴えました。

斎藤秀夫事務局長は、全労連が行つた生計費調査結果を紹介し、生活にかかるお金にはほとんど差がないのに、東京などの都市部と北海道や東北・沖縄などとの間で最賃額に大きな差があることが、いかにおかしいかを鋭く告発しました。「中小企業にも必要な支援を行ながら大幅な賃上げを行う必要があります」と強く訴えました。



「健康保険証廃止の中止を求め、マイナンバーカード取得の強制に反対します」署名にご協力を。

ネルや広島の高校生が描いた原爆の絵画などの展示を主体に、オカリナ演奏や絵本の読み聞かせ、紙芝居、しんぶん。

ヒロシマ・ナガサキ原爆パ

常国会で、5年間で43兆円の大軍拡の財源を捻出する「軍

事大企業を育成する「軍需産業支援法」、9条改憲への議

論を強行するなど、かつて経験したことのない異常な国会

岸田政権は先月閉会した通

常国会で、5年間で43兆円の大軍拡の財源を捻出する「軍

事大企業を育成する「軍需産業支援法」、9条改憲への議

論を強行するなど、かつて経験したことのない異常な国会

岸田政権は先月閉会した通

常国会で、5年間で43兆円の大軍拡の財源を捻出する「軍

事大企業を育成する「軍需産業支援法」、9条改憲への議

論を強行するなど、かつて経験したことのない異常な国会

岸田政権は先月閉会した通

常国会で、5年間で43兆円の大軍拡の財源を捻出する「軍

事大企業を育成する「軍需産業支援法」、9条改憲への議

論を強行するなど、かつて経験したことのない異常な国会

に軍事費の2倍化を申し出、米軍とともにたたかうという態度だ。日本のるべき態度

28日 ジェンダー講座
日本共産党のジェンダー平等委員会が主催する「ジェン



憲法生かす会が宣伝

岸田政権の軍拡告発

となりました。

美光九条の会の能勢公事務

道を訴えていくことであり、武器を持って米国とともに戦

争する道ではない。憲法9条にもとづく平和の道です」と

強調しました。

市内2カ所で2018年か

ら行つてある月1回のスタン

デイング宣伝は、柳町での67

回と合わせ126回、参加者

はべ1750人を超えてい

ます。

ます。